

# Reunión de las Comisiones Plenaria y Permanente



PLENO 7 de Noviembre de 1.958.

Aprobación acta anterior, y extraordinaria del 24 - 10 - 58.

Recabar informe sindical para resolver con equidad la solicitud del Gremio de Carniceros-Salchicheros del Sindicato Local para tener un día semanal de descanso que en principio señalan los lunes, teniendo cerrados sus establecimientos dicho día pero, sólo desde Octubre a Semana Santa sin perjuicio de solicitar posteriormente la orientación de la Delegación de Trabajo pero con la condición de que sea para todo el año.

Aprobar la moción de Gobernación sobre reposición de vestuario a la Policía municipal, gratificaciones y autorización para redactar un Reglamento especial para la misma, y para organizar eficientemente los servicios de taxis de la ciudad.

Proceder al sorteo de las nueve Obligaciones del Empréstito municipal que procede amortizar, que resultan ser las siguientes: Números 169, 197, 253, 370, 682, 781, 846, 968 y 988, y acordar el pago de los intereses de dichos valores, vencimientos 15 de los meses de abril, julio, enero, y octubre del año en curso, contra entrega de los cupones 117 al 120, inclusive.

Conceder puestos de venta fijos vacantes en el Mercado cubierto, a Doña Vicenta Claver Signes, Doña M<sup>a</sup> Serret Feliu, y a D.<sup>a</sup> Luisa Geli Forn.

Aprobar el dictamen de la Comisión de Fomento, en la solicitud de D. Luis Girbau Estrada, sobre cubrimiento de parte de la Riera del Monasterio, frente a su establecimiento hotelero, a base de dar cumplimiento a las siete condiciones impuestas y a que el sistema de construcción sea el mismo que la parte ya cubierta.

Aprobar el acta de subasta para la explotación de la Bolera y adjudicar definitivamente la misma a D. Vicente Basart Planellas.

Requerir al propietario del Hotel Marina para retirar el entarimado, frente a dicho Hotel, por tener dicha instalación el carácter de temporada.

Proseguir las obras de arreglo de los puestos del mercado en la forma prevista Informe de la Presidencia con respecto a que la Empresa Aguas Potables S. A. ha accedido a instalar una fuente para el servicio de los habitantes de la barriada, para quienes intercedió la Delegación Sindical.

Idem. sobre haber llegado a un acuerdo total en el pago a los Sres. Médicos titulares, de los servicios prestados por los mismos a los funcionarios municipales, desde la implantación de la mejora hasta

el año 1-956, cuyo crédito será reconocido oportunamente.

Instalar un contador eléctrico independiente para las cuadras que utiliza el Sr. Cribillers en el Matadero.

Instalar cuatro papeleras más en diversos puntos de las vías públicas y estudiar y proyectar lo que proceda hacer en la plaza en que se inicia la Carretera de Gerona.

Dar publicidad a la matrícula e iniciación de las clases nocturnas gratuitas de adultos, en el Grupo Escola.

**PERMANENTE 28 - XI - 58** Quedar enterados del ofrecimiento

de plantales de árboles; de la sugerencia de consignar en presupuesto una subvención para la Organización de Ex-Convictos y de un comunicado del Gobierno Civil indicando que, por pasar de 10.000 habitantes, procede cumplimentar el art. 14 del Código de Circulación. Del escrito de la Sección Provincial de Administración Local de Gerona, comunicando haber sido aprobado el expediente de Liquidación del Presupuesto extraordinario núm. 2.

Requerir a D. Juan Roca Corominas, mayorista de géneros alimenticios, para que puntalice su petición para formalizar Concierto Fiscal para el pago de Arbitrios.

Desestimar por extemporánea la reclamación formulada por Doña Concepción Lluelles, por concepto de solares sin edificar, si bien se tendrá en cuenta su escrito a los efectos del próximo ejercicio.

Procedentes de la Comisión M. I., de Fomento, se conceden los siguientes permisos de obras:

a Doña Dolores Valls Leonar, para reformar aberturas fachada calle Nueva Garrofers, 11.

a D. Jesús Vilaret Pascual, para lo mismo en calle Nueva Garrofers 25 - 27.

a D. Ricardo Juan Puig, para construir viviendas en calle Santa Magdalena sn.

a D. José Gatius Blanch, para construir un almacén y viviendas en calle San Antonio María Claret núm. 38.

a «Urbanización y Baños San Elmo S. A.», para construir un Restaurante en sus propiedades e instalaciones del paraje de Port-Salvi.

Acuerdo sobre redacción de Bases para sacar a subasta la explotación de las Columnas publicitarias, en arrendamiento por dos años consecutivos y los del kiosco, por un año.

Aceptar Presupuesto de reparación del camión municipal, formulado por el Garage Metropol de esta ciudad.

Informe de la Alcaldía sobre reunión de Alcaldes del partido judicial, en la que se trató de la reforma de la vigente Ley de Regimen Local.

## Turno FARMACEUTICO

Domingo día 14 y desde el 13 al 19 en servicio nocturno prestará servicio la farmacia Ruscalleda.

## Seguro Nacional de Enfermedad

Para los servicios de urgencia por las noches y días festivos durante el mes de Diciembre ha sido designado el Dr. J. M.<sup>a</sup> Rubió.

## MOVIMIENTOS DEMOGRAFICOS

Nacimientos: Santiago Ayats Sacrest; José Ignacio Delgado Alonso; María Mercedes Pascual Cadillach; Jorge Sebastián Reyner; Jorge Ros Marisa.

Defunciones: Amadeo Ccolá Vicons; Carlos Puignau Carreras; Emilio Burcet Carreras.

Matrimonios: José Vila Plá con María Montané Posiello; Joaquín Culler Carreras con Rosa Pujol Turro.

*Lo que no se pierde*

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes; por unos niños una gorra, entregada a Pastoret, Carmen Roselló una llave entregada a Carmen Izquierdo, el Sr. Doltras una llave, Juan Guinó dos llaves, entregadas a María del Carmen Sabá, María Dolores Serra un catecismo; por Cansuelo Mestres un guante y un pendiente, Paquita Rullán una llave, Novedades Grau dos pares gafas unas blancas y otras de color con una funda y un reloj de pulsera de señora, José del Valle una cazadora, José Goy una cartera vacía, Piedad Rodríguez una llave, dos monaguillos de la Iglesia Parroquial un capuchón de impermeable, Carmen Morales una cartera colegial con libros entregada a su dueño, Pilar Casals un par de guantes, Juan Codina una llave, Juan Crivillers un guante de señora.

## Nuevo Casino La Constancia

El baile que esta sociedad celebrará el domingo día 14 será amenizado por la Orquesta La Principal Farnense.